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生徒が輝く秋 

校 長 中嶋 雅彦  

 １０月になっても、暑い日が続いていますが、朝晩の気温や日の入りの早さなど、秋は確実に

深まっています。毎年、1学期に行われていた運動会を今年は、何とか全校生徒で実施したいと

いう生徒と教職員の思いで、６月１２日から９月２９日に、延期をし、秋の実施となりました。

あいにく感染者数は減少しているとはいえ緊急事態宣言下ということで、学年別、無観客の実施

となりました。保護者、地域の皆様には生徒の姿を見せることができずに残念な気持ちでいっぱ

いです。しかし、生徒にとっての成長の場である運動会を制限があるなかでも実施し、今までの

練習の積み重ねや学級づくりの成果を生徒自ら体感させる重要なものとして開催しました。 

運動会実行委員会委員長の３年２組山田龍人さんを中心に、「～受け継ぐ伝統～ 仲間を信じ

て 心を密に！！！」というスローガンのもと、４月から少しずつ作り上げました。本校の運動

会を経験していない１、２年生のために本校の運動会のよさを受け継いでもらおうと準備に汗を

流してくれました。各学年の開会式、閉会式には、生徒会役員そして３年生の運動会実行委員が

入場の先導を手伝う、選手宣誓をする、閉会の言葉などの役割を担い、参加をしました。少ない

人数ではありましたが、学年間の伝統のバトンが渡されました。どの学年も、短い時間であって

も運動会を充実させようとする気持ちを感じることができました。また、学年が進むごとに、身

体能力だけではなく行動やその取り組みに対する姿勢に成長がはっきりと見て取れました。特に

３年生は、仲間と話し合いながら、協力して運動会を自らの手で動かしていました。そして、こ

の行事を心から楽しんでいました。その気持ちが、本部席の私にも伝わってきました。３年生の

部の閉会式では、そのことを生徒に伝え、自ら楽しみながら行事に参加することが自らの手で作

り上げている証であることを話しました。このことは、この学校便りから、１、２年生にも伝わ

ることを願っています。 

本校の生徒会は、「自ら考え行動する」「新しいものにチャレンジする」という大きな柱のもと

に行動しています。今回の運動会では、その２つが十分に生徒の行動として示され、今までとは

違った新しい運動会が生徒によって作られました。 

１０月は、文化祭、連合音楽会、生徒会役員選挙、生徒総会と多くの生徒が活躍する場があり

ます。生徒が輝く秋となるためにも、保護者、地域の皆様とともに感染症予防の徹底を図り、教

育活動を推進してまいります。保護者、地域の皆様には行事への参観などの学校公開において

は、さまざまな制限をお願いすることとなります。生徒の大きな成長のため、これからも北町中

学校へのご協力とご支援をお願いいたします。 



  

生徒会役員選挙  一票の重みをどう感じて投票しましたか。 

１０月８日（金）の立会演説会・役員選挙では、一人一人の決意がしっかりと述べられていま

した。各教室では、静かに真剣にＺｏｏｍの画面を見入っていました。更に、今年度は新しい選

挙活動としてビデオ紹介もあり、北町中を更に発展させるため、頑張っていました。また、選挙

を成立させるためには選挙管理委員の皆さんの活躍があっての事です。生徒のみなさんの活躍を

今後も期待します。 

 生徒会長   片山 慶祐 

  生徒会役員  齊藤 小春  大西 優   小島 幸真 

         枝﨑 鉄生  鎌澤 瑞織  本間 詩乃 

      

土曜公開授業    

 今年度初めての公開授業でした。１年生の保護者の皆様は、入学半年が過ぎての中学校の授業

はいかがでしたか。緊急事態宣言が解除され、日常生活が戻りつつありますが、まだまだ感染対

策を怠らないようにしましょう。 

 

リモート防災学習 

 本来は、地域連携一斉防災訓練として、区民防災課・消防署・消防団・ＰＴＡ役員等

の皆さんと行う予定でした。１年生「自助」２年生「共助」３年生「公助」をテーマに

防災に対する実践的能力の向上と意識を高めることを目的にしています。 

 今年度は、動画やクイズ形式、区民防災課より「ねりま防災ドリル」をいただき取り

組みました。東京も大きな地震があったばかりです。いざというときに学んだことが生

かせるように意識をもって日々を送りましょう。 

 

お知らせ  おめでとうございます。 

 教諭    小林 郁哉  １０月３日 第一子誕生 

 養護教諭  大友 稚弘  １０月４日 第二子誕生 

 

配信のお詫び 

 先日の運動会は学年別とはいえ、実施できたことに感謝しております。無観客ということで、

皆様にはご協力いただきながら、配信に不備がありご迷惑おかけいたしました。いろいろなご意

見を参考にしながら、改善に努めてまいります。 


